



Protokollauszug

aus der
30. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 11.01.2022

öffentlich

Top 6 Informationen der Ortsvorsteherin

Die Ortsvorsteherin informiert über folgende Themen:

- Aufgrund der positiven Rückmeldungen, soll das Weihnachtsbaumschmücken zu einer Standardmaßnahme des Ortsbeirates für die Verwendung der Mittel des Sachaufwandes des Ortsteiles werden.

- In einem offenen Brief hat sich die Bürgerinitiative „Rettet die Nedlitzinsel“ an den Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung, Herrn Heuer, und an den Vorsitzenden des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes, Herrn Dr. Niekisch gewandt. Mit Verweis auf die Inhalte des Eingliederungsvertrages von Neu Fahrland, wird zur Ablehnung der Beschlussvorlage der Verwaltung aufgerufen. Frau Dr. Klockow ist von der breiten Unterstützung der Neu Fahrländer Bürger überwältigt und sieht den Einsatz des Ortsbeirates bestätigt.